
INFORMAÇÕES do Executivo sobre autuações de trânsito por estacionamento irregular,
notificações relacionadas a som alto em comércios,  situação cadastral  e  de alvará dos
estabelecimentos comerciais, e operações realizadas pela Guarda Municipal na Rua Prof.
Nelson Álvaro Figueiredo Brito e suas imediações (Torres de São José). 

Considerando as diversas reclamações de munícipes relacionadas ao

estacionamento irregular na  Rua Prof. Nelson Álvaro Figueiredo Brito e suas imediações,

no  bairro Torres  de  São  José,  situação  que  prejudica  o  trânsito  e  a  circulação  de

pedestres, além de comprometer a segurança viária da região;

Considerando que muitos comércios na referida  artéria têm sido alvo

de denúncias devido ao uso de som alto, em desacordo com a legislação municipal de

controle de ruídos, ocasionando perturbação do sossego e afetando a qualidade de vida

dos moradores;

Considerando a  relevância  de  fiscalizar  os  estabelecimentos

comerciais quanto à regularidade de sua situação cadastral e à obtenção de alvará de

funcionamento, para assegurar que operem dentro das normas legais;

Considerando a necessidade de ações efetivas da Guarda Municipal

para garantir a preservação do patrimônio público e atuar de forma preventiva e repressiva

contra  a  perturbação  do  sossego  e  outros  problemas que  afetam a  ordem pública  na

região;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1.  Quantas  autuações  de  trânsito  foram realizadas  na  Rua  Prof.

Nelson  Álvaro  Figueiredo  Brito e  suas  imediações,  no  bairro Torres  de  São  José,

especificamente relacionadas ao estacionamento irregular, nos últimos 12 meses?
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2.  Quantas  notificações  e/ou  autuações  foram  emitidas  aos

comércios da região devido ao uso de som alto em desacordo com a legislação municipal?

Existe um planejamento específico para intensificar essa fiscalização? 

3.  Qual  a  situação  cadastral  e  de  alvará  de  funcionamento  dos

estabelecimentos  comerciais  localizados  na  referida  região?  Algum  desses

estabelecimentos encontra-se em situação irregular? 

4. Quantas operações de fiscalização e preservação do patrimônio

público foram realizadas pela Guarda Municipal na região, e quais ações foram tomadas

especificamente para coibir a perturbação do sossego? 

Sala das Sessões, em 03 de dezembro de 2024.

PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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